



La campaña de vacunación antiCovid-19 de refuerzo prosigue hoy en Cuba, donde la pandemia tiende a incrementar su incidencia en todo el territorio nacional.

Con el visto bueno de los científicos y ante la circulación de la variante Ómicron del SARS-CoV-2, en Cuba se acelera el proceso de administración de una dosis de refuerzo.

El objetivo es mejorar la respuesta inmune de la población.

Este proceso inició desde noviembre y se estableció para quienes cumplieran los seis meses de la primera inmunización, sin embargo se decidió agilizar el proceso en el menor tiempo posible.

De acuerdo con un mensaje en Twitter del Instituto Finlay de Vacunas (IFV), a cargo de los productos Soberana 01, Soberana 02 y Soberana Plus, para finales de enero toda la población cubana vacunable debe haber recibido su dosis de refuerzo o booster.

El IFV explicó que la vacuna cubana Soberana 02 puede aplicarse como refuerzo de cualquier esquema anterior de inmunización como el de tres dosis de Abdala u otros de los inmunizantes aplicados en cualquier otro país.

Las personas que reciban esta cuarta inyección deben cumplir el

Prosigue campaña de vacunación de refuerzo en Cuba

Última actualización: Lunes, 17 Enero 2022 10:30

Visto: 258

requisito de poseer el esquema completo de vacunación (tres aplicaciones anteriores) y que hayan transcurrido al menos tres meses desde la última inyección.

También puede administrarse a quienes rebasaron la Covid-19 y están completamente vacunados, así como los residentes que lleguen al país con algunos de los inmunógenos disponibles a nivel internacional, luego de seis meses desde la inoculación final.

Por: Prensa Latina